



COMMUNIQUÉ

Celui qui se bat peut perdre, celui qui ne se bat pas a déjà tout perdu.

Nîmes, le 21 octobre 2016

Appel à soutenir l'action des policiers de France.

La police en a ras le képi ? Les pompiers en ont ras le casque.

Voilà 4 nuits qu'à travers un état de fait rarissime, la police de terrain exprime son exaspération face aux violences qu'elle subit et au laxisme du gouvernement et de la justice.

Voilà 4 nuits que dignement, les policiers de France bravent l'interdit et manifestent leur colère.

Voilà 4 nuits que celles et ceux qui nous protègent interpellent dignement nos dirigeants.

Voilà plusieurs années que nous pompiers exprimons aussi ce ras le bol face à ce manque de reconnaissance.

**L'Union Syndicale Nationale SUD SPP et PATS appelle l'ensemble
des pompiers à se joindre aux policiers
et à être solidaires de celles et ceux dont notre sécurité dépend.**

Accompagnons chaque mouvement spontané

visant à attirer l'attention des pouvoirs publics sur la situation de tous les acteurs de la sécurité.

Les policiers sont en tenue, faisons de même.

C'est notre uniforme que les voyous attaquent.